

Pensionisten im Gericht

Rund 250 Mitglieder zählt die Ortsgruppe des Pensionistenverbandes in Mittersill. Drei lange Jahre hatte sie kein eigenes Stüberl. Nun haben sie eine Bleibe im ehemaligen Mittersiller Bezirksgericht gefunden.



Zufrieden: Sparkassen-Direktor Gerhard Biller, Bgm. Wolfgang Viertler, „Stüberlwirtin“ Resi Lerch, Roman Oberlechner (Privatstiftung Sparkasse Mittersill) und Pensionsiten-Obmann Werner Steinberger. Bild: SW/BRINEK

MITTERSILL (bri). Das Vereinsleben des Pensionistenverbandes ist intakt, dank dem großen Einsatz der beteiligten Personen: „Wir organisieren Ausflüge, Thermenaufenthalte, Lesungen und vieles mehr. Die Beteiligung dabei ist stets sehr groß“, erzählt Pensionisten-Obmann Werner Steinberger.

Einen nicht kleinen Wermutstropfen gab es jedoch in den vergangenen drei Jahren, die Pensionisten hatten kein eigenes Vereinslokal bzw. kein Stüberl. Ab Weihnachten wird sich das ändern, denn dann können sie in die ehemalige „Klackl-Wohnung“ im Erdgeschoß des Bezirksgerichts einziehen. Diese Lösung ist vorerst provisorisch. Denn derzeit laufen Planungen über die Nutzung des Gebäudes in Stadtzentrum.

Beteiligt sind dabei die Stadtgemeinde und die Privatstif-

tung Sparkasse Mittersill. „Wir werden uns mit einem maßgeblichen Beitrag daran beteiligen, das ehemalige Bezirksgericht zu revitalisieren“, meine Sparkassen-Direktor Gerhard Biller dazu.

Er und die Stadtgemeinde waren auch an der nunmehrigen provisorischen Lösung für

das Pensionistenstüberl beteiligt. Das Stüberl wird Dienstag und Donnerstag von 13.30 bis 17 Uhr geöffnet haben.

KURZ AKTUELL

Spende an Bergrettung

MITTERSILL. Die Ortsstelle Mittersill der Bergrettung hat eine großzügige Spende erhalten. Die Mittersiller SPÖ-Frauen stellen den Erlös des letztjährigen Weihnachtsbasars zur Verfügung.

1500 Euro Spende

Die Vertreterinnen der SPÖ-Frauen, Astrid Walser, Rosmarie Ortner und Hannelore Stadler, übergaben den stolzen Betrag von 1500 Euro an Ortsstellenleiter Martin Isitzer und OL-Stv. Willi Prosegger.

Jedes Jahr spenden die SPÖ-Frauen für einen karitativen Zweck – die Bergrettung Mittersill ist geehrt, dieses Jahr ausgewählt worden zu sein und bedankt sich herzlich dafür. Die Spende wird ein Beitrag für die geplante Anschaffung eines Bergrettungsfahrzeuges sein, welches dann mit Funk, Tragen etc. ausgerüstet werden muss. Derzeit ist die Ortsstelle nicht mobil und auf die Privatautos der Bergrettungsmänner angewiesen.

„Nochmals ein herzliches Dankeschön an die SPÖ-Frauen“, so die Bergretter.

Stellenausschreibung

Wir suchen zum Eintritt ab 18. Februar 2013 eine/n Kindergartenpädagogin/en als Leiter/in für unseren Kindergarten als Karenzvertretung voraussichtlich befristet bis Frühjahr 2015. Die Anstellung umfasst 85,63 %, die Entlohnung erfolgt nach dem Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetz:

Anstellungserfordernisse:
Abgeschlossene Ausbildung als Kindergartenpädagogin/en. Wenn Sie an dieser Anstellung interessiert sind, werden Sie eingeladen Ihre schriftliche Bewerbung beim Gemeindeamt Hollersbach abzugeben.

Der schriftlichen Bewerbung sind beizulegen: Lebenslauf, Lichtbild, Geburtsurkunde, Nachweis der abgeschlossenen Schul- und Berufsausbildung, Dienstzeugnisse, Staatsbürgerschaftsnachweis, polizeiliches Führungszeugnis. Hinweis: Die Stellenvergabe erfolgt unter Beachtung des Salzburger Gemeindegleichbehandlungsgesetzes.

Bewerbungen richten Sie bitte bis spätestens 14. 12. 2012, 12 Uhr, an die Gemeinde Hollersbach, Hollersbach 12, 5731 Hollersbach, z. H. Herrn Bgm. Günter Steiner.

WERBUNG



Herzlichen Dank

für die liebevolle Anteilnahme am Heimgang unserer Mama und Oma

Hedwig Gandler

*18. Oktober 1924 +25. Oktober 2012

Besonders bedanken wir uns bei Herbert Neumayr und der ganzen Belegschaft vom PWH-MITTERSILL für die jahrelange, menschliche und fürsorgliche Pflege unserer Mama.

Danke
Fam. Starzer und Fam. Altenberger